



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

*"100 años, 100 autos, la naturaleza y los más bellos paisajes del mundo" YPF*

El Desafío ECO es una competencia organizada por el Instituto Nacional de Educación Tecnológica (INET) dependiente del Ministerio de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología de la Nación y la Fundación Y.P.F con el objetivo de promover el uso de las energías alternativas en los vehículos. En ella, estudiantes de las escuelas técnicas de todo el país presentan diseños de vehículos eléctricos, sin emisión de gases contaminantes que fabrican los propios estudiantes. Se trata de prototipos que deben proyectar y ejecutar, dotándolos de baterías de gel.

El objetivo de la prueba es que los estudiantes adquieran un aprendizaje integral que promueva la toma de conciencia del cuidado del medioambiente, el trabajo en equipo y la realización de prácticas profesionalizantes, a través de las cuales, los alumnos tendrán un contacto directo con tecnologías que serán determinantes en los medios de locomoción del futuro y en el desarrollo industrial automotriz.

Además de realizar un prototipo de vehículo eléctrico deben sortear una serie de pruebas de velocidad, resistencia y sprint que determinan un puntaje y finalmente un ganador.

El Centro de Educación Técnica n° 6, mas conocido como Escuela Industrial de Viedma ha participado en varias oportunidades, desde el 2013, de este desafío, viajando siempre a la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Este año, el desafío se llevará a cabo en San Carlos de Bariloche los días 2, 3 y 4 de diciembre y junto al Centro de Educación Técnica 2 de Bariloche, serán anfitriones del evento, recibiendo a decenas de escuelas técnicas del resto del país.

La carrera consta de cinco etapas y se desarrollará durante dos días. Las actividades se llevarán a cabo en la costanera y en la base del cerro Catedral. La Fundación YPF, en publicaciones de sus redes sociales, destacó esta fecha como "la más importante competencia de la historia del Desafío ECO YPF". Como en años anteriores, cuenta con la supervisión del Automóvil Club Argentino (ACA) y la Federación Internacional del Automóvil (FIA).



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Cabe destacar que desde el inicio del ciclo lectivo, los estudiantes en colaboración de las familias y el cuerpo docente, organizan ferias para recaudar fondos para los gastos que insumen la participación en la competencia.

Estas ferias fueron de gran importancia ya que con lo recaudado se adquirieron el kit de motor, baterías y controles electrónicos, necesarios para las prácticas. Además, se recibió colaboración de material para el chasis. Y a comienzos del mes de septiembre la Escuela Industrial se hizo acreedora de una beca otorgada por la Fundación YPF que les permitirá asegurar el financiamiento para el viaje y la inscripción, además de la estadía y la comida de seis alumnos y dos profesores.

Por ello;

**Autoría:** Graciela Vivanco, Graciela Valdebenito, Nancy Andaloro y Facundo López y Marcelo Szczygol.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés social, educativo, ecológico y ambiental la participación de los alumnos del Centro de Educación Técnica n° 6 de Viedma en el Desafío Eco YPF 2022, que tendrá lugar los días 2, 3 y 4 de diciembre del año 2022 en el Centro de Educación Técnica n° 2 de San Carlos de Bariloche, quienes serán anfitriones del evento, recibiendo a decenas de escuelas técnicas del resto del país, cuyo objetivo es la concientización sobre el cuidado del medio ambiente y el uso de energías renovables.

**Artículo 2°.-** De forma.